

# Inauguration du circuit

## « Daniel Liégeois »



Le tracé du circuit qui fera bientôt partie intégrante de celui des Sentiers de l'Ardusson

**Aujourd'hui à 9 h 30, à Ossey-les-Trois-Maisons, le circuit Daniel Liégeois ouvrira ses sentiers aux randonneurs**

**Nadine Thomas**

Le club local Ossey animation loisirs, présidé par Patrick Mignot, vient de terminer le balisage du circuit « Daniel Liégeois » en hommage à l'organisateur de randonnées qu'il était. Patrick Mignot se rappelle : « Daniel Liégeois a été dès 1983, un des initiateurs de la section qui lui doit beaucoup. Les toutes premières sorties s'étaient déroulées à Gruyère, aux Calanques, dans le Verdon, à Annecy et à bien d'autres endroits... Daniel, c'est aussi le Châtelard où beaucoup de randonneurs ont passé d'excellents séjours, Fontainebleau et la croix de Franchard, lieu qui exige une très bonne maîtrise de la topographie lorsque l'on y emmène 110 personnes ! Grâce à Daniel, dont nous ne pouvons dissocier son épouse Irène, nous avons été aussi en Suisse, en Grande-Bretagne sans compter les circuits parisiens ! C'est pourquoi, nous avons voulu exprimer notre reconnaissance par cette démarche durable en donnant son nom à ce circuit. »

Ce nouveau circuit s'inscrit dans un maillage plus vaste pour lequel l'office du comité de tourisme du Nogentais et de la vallée de la Seine a apporté son aide, Les sentiers de l'Ardusson. C'est ainsi que les responsables de l'association Ossey animation loisirs ont eu la possibilité de suivre une formation de balisage dispensée par le comité aubois de la Fédération française de randonnée.

Quatre distances au choix

En fait, ce circuit propose aux randonneurs quatre parcours de distances variables, 11,5 km, 13 km, 16 km et 23 km.

Il commence à Ossey, se dirige sur Vaudepuits en passant par les bois et les vallons pour continuer sur Saint-Martin-de-Bossenay et Corduan. Ensuite, le grand circuit suit le ruisseau Saint-Pierre puis plonge sur Marigny-le-Châtel pour traverser l'Ardusson à proximité de « La glacière » avant de rejoindre Ossey-les-Trois-Maisons par des chemins un peu plus escarpés et vallonnés. À travers ce nouveau circuit « Daniel Liégeois », les randonneurs auront ainsi l'occasion de découvrir le patrimoine local, la diversité de la faune et de la flore environnante mais aussi des avancées technologiques telles que les puits de pétrole réhabilités de Saint-Martin-de-Bossenay.

Ce soir, à l'issue de cette première journée de randonnée, une collation bien méritée sera offerte aux participants à la salle paroissiale d'Ossey-les-Trois-Maisons.

L'Est Eclair - Article paru le : **29 mars 2009**